

Clausura CEE Sesión Permanente por Jornada Electoral

El Consejo General de la Comisión Estatal Electoral clausuró este 2 de julio a las 12:16 horas, la Sesión Permanente que instaló el 1 de julio a las 07:00 horas, con motivo de la Jornada Electoral que se vivió en el Estado.

El Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, las y los Consejeros Electorales, Miriam Hinojosa Dieck, Sara Lozano Alamilla, Claudia de la Garza Ramos, Rocío Rosiles Mejía, Luigui Villegas Alarcón, Alfonso Roiz Elizondo, y el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín, dieron por terminada la Sesión, en las instalaciones de la Comisión.

Al dar a conocer avances del Sistema de Información Preliminar de Resultados Electorales (SIPRE), el Consejero Presidente indicó que, en el transcurso de este lunes, se alimentará dicho Sistema con los datos que se vayan capturando desde las Comisiones Municipales Electorales (CMES), y que éste concluirá hoy, a las 20:00 horas.

“Seguiremos prácticamente de aquí a las ocho de la noche, retroalimentando el sistema, pues en las Comisiones Municipales Electorales existe una gran cantidad de documentación electoral”, indicó.

Posteriormente en rueda de prensa, Garza Castillo, señaló que las CMES comenzarán los cómputos finales para ayuntamientos, el próximo miércoles 4 de julio; mientras que la CEE iniciará los cómputos finales para Diputaciones, este viernes 6 de julio.